



Hotel dan Spa di Chicago dan Naperville Raih Bintang di Forbes 2024 Travel Guide – NBC Chicago

Description

Lebih dari satu lusin hotel dan spa di Chicago meraih Penghargaan Bintang Forbes 2024 sebagai bagian dari Forbes Travel Guide yang dinantikan dengan penuh antusiasme. Tiga lokasi meraih pengakuan bintang lima yang sangat diinginkan. Sebuah spa hotel di pinggiran kota juga masuk dalam daftar Forbes 2024 dengan peringkat bintang empat.

Sistem penilaian bintang Forbes untuk layanan rumah tamah, dibuat pada tahun 1958, adalah satu-satunya sistem penilaian global independen untuk hotel mewah, restoran, spa, dan kapal pesiar di laut. “Kami memverifikasi kemewahan,” kata majalah Forbes. “Para pemeriksa kami yang sangat terlatih mengunjungi setiap properti yang kita nilai, mengevaluasi berdasarkan hingga 900 kriteria objektif. Penginapan di hotel mencakup paling tidak dua malam.”

Kategori penghargaan bintang Forbes dibagi menjadi tiga kategori, mulai dari peringkat tertinggi, “Bintang Lima,” hingga “Direkomendasikan.” Properti bintang lima memberikan “pengalaman luar biasa dan secara konsisten menawarkan tingkat layanan yang sangat disesuaikan,” kata Forbes.

Menurut Forbes, The Peninsula Chicago merupakan hotel bintang lima tertua di kota. Tiga hotel di Chicago mendapatkan peringkat empat bintang dari panduan ini: Four Seasons Hotel Chicago, Park Hyatt Chicago, dan Waldorf Astoria Chicago.

Selain itu, ada lima hotel di Chicago yang masuk daftar “Direkomendasikan” dari Forbes Travel Guide:

- Lowes Chicago Hotel
- Pendry Chicago
- The Ritz-Carlton Chicago
- Thompson Chicago
- Viceroy Chicago

Enam spa di hotel di Chicago dan area sekitarnya juga meraih penghargaan dalam panduan ini. Spa di St. Regis Chicago meraih lima bintang, sedangkan spa di hotel Trump, Waldorf Astoria, Peninsula,

dan Langham masing-masing meraih empat bintang.

Hotel Arista di Naperville juga masuk dalam daftar “Direkomendasikan” dari Forbes Travel Guide. Anda dapat melihat daftar lengkap pemenang Penghargaan Forbes Travel Guide 2024 di sini.

Ringkasan

Lebih dari satu lusin hotel dan spa di Chicago meraih 2024 Forbes Star Awards sebagai bagian dari Forbes Travel Guide yang sangat dinantikan, dengan tiga lokasi meraih penghargaan lima bintang yang diidamkan. Selain itu, satu spa hotel di pinggiran kota juga masuk dalam daftar Forbes 2024 dengan peringkat empat bintang. Apakah Anda pernah menginap di salah satu dari hotel atau spa tersebut? Bagaimana pengalaman Anda? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Apakah Anda merasa tertarik untuk menginap di salah satu dari hotel atau spa yang mendapat penghargaan Forbes 2024? Bagaimana menurut Anda sistem peringkat bintang Forbes untuk hotel dan spa? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pengalaman Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark